

22 de mars 1814.

Chère amie, à jeudi donc puisque c'est le jour où vous nous permettez de vous espérer — Vous dinerés ici n'est-ce pas? Je mande à Charlotte de venir et de profiter ainsi qu'Emma de votre bonté. — Thauvenel arrive chez moi ce matin en me disant : Madame de Périgord est de service au 1^{er} avril ; je lui ai dit que je n'en savais rien, et j'ai parlé d'autre chose. N'est-ce pas singulier ? Tout cela s'éclaircira. — Aujourd'huy je ne sais rien d'aucun côté. — Mille tendres et respectueux hommages.